

Omega European Masters

Christian Barras, une complicité avec les joueurs

/Claude-Alain Zufferey

Président du comité d'organisation de l'Omega European Masters, Christian Barras est la mémoire vivante du tournoi.

Au fil des années, il a réussi à tisser des liens particuliers avec les meilleurs joueurs du monde, qu'il est en charge de faire venir sur le Haut-Plateau. Il a donc pu observer de très près l'évolution du golf. *«L'arrivée des managers a complètement changé la donne. Il faut désormais passer par eux. Mais je reste de la vieille école et j'aime les contacts humains. Je vais donc régulièrement dans les tournois majeurs pour parler directement avec les protagonistes.»* Les golfeurs de plus en plus professionnels ont-ils changé de comportement? *«Oui bien sûr, poursuit Christian Barras. Ils ont des programmes de fous à suivre. Ils sont donc moins disponibles. Avant, à la fin du tournoi, tout le monde se retrouvait au Club-House Le Sporting pour danser.»* Il reste encore des exceptions. En 2022, Thriston Lawrence a par exemple fêté son titre en petit comité au Postillon.

Christian Barras a également fréquenté les familles des stars du golf, comme celle du mythique Severiano Ballesteros. *«L'environnement du tournoi faisait qu'ils y amenaient leurs proches. Je m'occupais d'eux lorsqu'ils se trouvaient à Crans-Montana. Je viens d'ailleurs de recevoir un message de son fils qui m'a rappelé tous les bons moments qu'il avait passés sur le Haut-Plateau. Ce genre de témoignages est très sympa»,* conclut le président.

Omega European Masters: 5-8 septembre 2024
www.omegaeuropeanmasters.com

As chairman of the Omega European Masters organizing committee, Christian Barras is the tournament's living memory.

Over the years, he has succeeded in forging special links with the world's best players, whom he is responsible for bringing to the Haut-Plateau. As a result, he has been able to observe the evolution of golf at close quarters. *"The arrival of managers has completely changed the game. We now have to negotiate with them. But I remain old-school in my approach and I enjoy human contact. So I regularly go to major tournaments to talk directly with the protagonists."* Have the increasingly professional golfers changed their ways? *"Yes, of course,"* continues Christian Barras. *"They have crazy schedules to keep up with. So they're less available. It used to be the case that, at the end of the tournament, everyone gathered at the Club-House Le Sporting to dance. There are still exceptions. In 2022, for example, Thriston Lawrence celebrated his title in small groups at Le Postillon."*

Christian Barras has also spent time with the families of golf stars such as the legendary Severiano Ballesteros. *"The environment of the tournament meant that they brought their loved ones. I looked after them when they were in Crans-Montana. In fact, I've just received a message from his son reminding me of all the good times he had on the Haut-Plateau. This kind of testimonial is very nice to receive"* concludes the president.

Omega European Masters: 5-8 September 2024

Le vainqueur 2023 Ludvig Aberg et Christian Barras

